



Meine Welt Deine Welt Eine Welt

20.9.-

11.11.2011



Ausstellung im Umweltbundesamt
Wörlitzer Platz 1, 06844 Dessau-Roßlau

Der Eintritt ist frei.
Öffnungszeiten: Mo. bis Fr., 8 bis 20 Uhr

**Zeichnungen und Fotografien
von Kindern aus Ecuador, Peru,
Mannheim, Schwäbisch Gmünd
und Dessau-Roßlau**

Der Verein Proyecto Visión, Mannheim, engagiert sich seit Jahren für den interkulturellen Austausch mit der indigenen Bevölkerung des Regenwaldes. Er hat auch das Projekt „Meine Welt – Deine Welt – Eine Welt“ ins Leben gerufen, das in diesem Jahr kreativ mit Dessau-Roßlauer Schulen und Jugendeinrichtungen zusammen arbeitet. Im September besuchen Gerburg Dieter als Clownin „Phantasie“ und der Musiker Uli Krug die Evangelische Grundschule, die Grundschulen Kühnau und Kreuzberge sowie die Kleine Arche Dessau. Sie erzählen mit Musik, Tanz, Bildern und Weltkarten über das Leben der Kinder in Ecuador und Peru. Anschließend leiten sie Malaktionen, in denen die Dessauer Kinder Zukunftsvisionen für ein globales Miteinander entwickeln. Die entstandenen Bilder werden mit fotografischen Portraits der jungen Künstlerinnen und Künstler in die gleichnamige internationale Wanderausstellung integriert, die bis zum 11. November im Umweltbundesamt zu sehen sein wird.

Meine Welt Deine Welt Eine Welt

20.9.-
11.11.2011

Herzliche EINLADUNG
Zur Eröffnung der Ausstellung

Meine Welt – Deine Welt – Eine Welt
Zeichnungen und Fotografien von Kindern aus Ecuador, Peru und Dessau-Rossbau

am Weltkindertag der UNO,
Dienstag, dem **20. September 2011 um 16 Uhr**
im Umweltbundesamt Dessau, Wörlitzer Platz 1

mit Musik, Filmvorführung und Bastel-Workshop
Begrüßung: Dr. Thomas Holzmann, Vizepräsident des UBA

Ein Kooperationsprojekt des Vereins Proyecto Visión mit dem UBA und Dessauer Schulen